



RETRAITES

APPEL intersyndical à organiser des Assemblées Générales dans tous les sites

Le mouvement social contre la réforme des retraites a franchi un nouveau cap jeudi dernier avec le choix du gouvernement de forcer la procédure démocratique législative et l'utilisation du 49.3.

Des mobilisations spontanées ont immédiatement vu le jour un peu partout en France dans les entreprises, les lieux culturels, dans les centres-villes, sur les ronds-points, devant les préfectures. Cela s'est poursuivi tout le week-end avec un fort niveau de répression.

Dans ce contexte, les médias, et singulièrement le service public de l'audiovisuel, ont incontestablement un rôle à jouer. Depuis le 19 janvier, partout, dans les antennes régionales, en Outre-mer, sur les antennes nationales, à Franceinfo, à la Fabrique, les personnels de France TV ont pris part aux différentes mobilisations.

Le gouvernement est mis en difficulté par cette mobilisation en plein essor et les salariés de France Télévisions doivent y contribuer avec comme objectif une visibilité maximale sur les antennes pour renforcer celle du mouvement dans son ensemble.

Les syndicats CGT, CFDT, FO, SNJ, SUD et UNSA appellent les salariés à se réunir en Assemblée Générale sur tous les sites de l'entreprise afin de s'organiser sur les actions à mener, que ce soit dans la rue, dans l'entreprise, ou lors de la grande journée de mobilisation du 23 mars 2023.

**La mobilisation s'étend, la victoire est possible
si nous sommes toutes et tous dans la rue le 23 mars !**

Paris, le 21 mars 2023